
Giulianova. Le “Iene” in Comune per intervistare il  sindaco su
scuole e sisma. La Toffa elogia l’operato di Mastromauro: “Uno dei
pochi ad aver fatto fare le verifiche”.
N e l l a  m a t t i n a t a  d i  o g g i ,  8  f e b b r a i o ,  l a  t r o u p e  d e  “ l e  I e n e ” ,  i l  n o t o

programma Mediaset, è venuta in Comune ad intervistare il sindaco
Francesco Mastromauro per un servizio dedicato alla vulnerabilità sismica
delle scuole che ha pure coinvolto altri sindaci dell’Ascolano e del
Teramano. Quasi 15 minuti di riprese con l’inviata Nadia Toffa che ha
sottolineato come il sindaco di Giulianova sia stato uno dei pochi in
Abruzzo ad aver fatto effettuare rilevamenti di vulnerabilità sismica
sulla quasi totalità dei plessi scolastici cittadini elogiandolo per
l’attenzione riservata alla sicurezza degli studenti. “Qualche
complimento lo facciamo. Non sempre le Iene sono cattive”, ha postillato a
fine servizio Nadia Toffa.

VIDEO IENE

https://www.giulianovanews.it/2017/02/giulianova-le-iene-in-comune-per-intervistare-il-sindaco-su-scuole-e-sisma-la-toffa-elogia-loperato-di-mastromauro-uno-dei-pochi-ad-aver-fatto-fare-le-verifiche/
https://www.giulianovanews.it/2017/02/giulianova-le-iene-in-comune-per-intervistare-il-sindaco-su-scuole-e-sisma-la-toffa-elogia-loperato-di-mastromauro-uno-dei-pochi-ad-aver-fatto-fare-le-verifiche/
https://www.giulianovanews.it/2017/02/giulianova-le-iene-in-comune-per-intervistare-il-sindaco-su-scuole-e-sisma-la-toffa-elogia-loperato-di-mastromauro-uno-dei-pochi-ad-aver-fatto-fare-le-verifiche/
https://www.facebook.com/walter.de.berardinis/videos/10210685957779573/

